

Terrebasse a eu l'heureuse idée de les reproduire dans son travail. Nous le remercions d'avoir bien voulu nous prêter le bois de sa gravure pour en faire bénéficier ce modeste compte rendu.

Jérôme de Monteux mourut en 1560, laissant cinq filles et un seul fils, en qui devait s'éteindre le nom. Sébastien II de Monteux, paraît-il, n'hérita pas des vertus de ses pères. Il fut tué, en 1581, par un voisin qu'il avait attaqué. L'histoire ne nous en dit pas davantage.

Ses cinq sœurs firent des alliances honorables dans des familles aristocratiques, dont deux au moins existent encore de nos jours.

Dr Humbert MOLLIÈRE.

